

«Man sieht die Sonne langsam untergehen und erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel wird.»

Franz Kafka

Wir danken allen, die unsere innig geliebte

Marianna Mast-Stämpfli

in ihrem Leben begleitet haben, in guten wie in schwierigen Zeiten.

Wir danken für alle Liebe und Zuneigung, die meine Ehefrau, unser Mueti und Grossmueti bis über ihr irdisches Dasein hinaus erfahren durfte.

Alle namentlich zu nennen, wäre nicht möglich und der Versuch dies zu tun, würde nie allen gerecht werden.

Stellvertretend für alle wunderbaren Handlungen und Zeichen seien hier genannt:

Unser hoch geschätzter Hausarzt, Herr Dr. med. Andreas Brand in Münchenbuchsee, das Team der Spitex-Organisation Dolce Vita von Frau Regula Mund in Stettlen, Herr Dr. med. Hans Brunner und Frau Amina Milosevic.

Besonders dankbar sind wir auch Herrn Pfarrer Bernhard Jungen für seine eindrücklich treffenden Worte, den Musikerinnen für die wunderbare Untermalung der Trauerfeier sowie dem Ehepaar Bartels vom Bestattungsinstitut Bögli für die einfühlsame Begleitung.

In der Hoffnung, dass wir Hinterbliebenen mit Allen noch oft zusammen kommen und fröhlich sein dürfen, sagen wir noch einmal herzlich Danke und auf bald!

Im Namen der Trauerfamilie
Hans Mast

Ittigen, im März 2016